



Martes 14 febrero de 2017

■ EN LA PREPA 5

## INAUGURAN CIBER JARDÍN

Los alumnos de la Preparatoria 5 de la Universidad de Guadalajara (UdeG) ya cuentan con un nuevo jardín desértico con plantas xerófitas, un área de desayunadores con pérgolas y una cafetería, así como un Ciber Jardín, que fueron inauguradas con la presencia de autoridades del Gobierno de Guadalajara y de la UdeG.

"Ésta no es una obra pública, no es una obra que se haya hecho con el presupuesto del Gobierno de Guadalajara, no es una obra que estemos entregando como parte de toda la intervención en todos los rincones de la ciudad que estamos haciendo. Ésta es una obra que venimos a entregar a título personal y con mucho cariño porque nos sumamos a este esfuerzo algunos ex alumnos que entendemos lo que recibimos de esta institución y que queremos regresarle simplemente un poquito", señaló Enrique Alfaro Ramírez.